



笑顔のためにじめないと

田中園中学校 一年 西郷 翠音

小学校の頃、朝になつて学校に行く時に毎日笑顔で「おはよう」 と聞かれて自然に自分も笑顔で返す。「おはよの」や「おは

す。」と聞かれていた。この時に何となく幸せな気分になれ、あこがれは大切なだと感じた。私は社会が暗いとなるために大事ないとはあこがれだと思った。

あか、あこがれは人と人をつなぐ「ハート」を共有するや交流の第一歩だと感。だから地域のつながりや仲間のつながりや仲が深まる。仲が深まると人が関わる」と助けてやと思ってやうが生まれる。例えは、ひきこもるやうじぬなども悩むいる人の手助けやボランティアをして、明るく良き街にあれば人がでらうと思。例えは、犯罪でつらくなるやうだったが、ある街も少なくはない。そのような犯罪をやる人に、あこがれをやくわいじゆうして犯罪をやる人があらぬ人が多じうか

「トータもあるので、わざととしたあこがれでも犯罪が少なくなるきっかけにつながら。

三年生の最初の頃、色々な友だちと仲良くなつたこと感じ、しかし年に話しかけられなかつたので最初はあこがれかなつて思つて感じ、「おはよの」と聞く事を心掛けた。心がけたの感じ印象をもつしやすくなるかと感じ、笑顔で握手の手を見たあこがれが増えて、やいだらけの重要なことに気がついた。

私の母は幼稚園の先生でいつも笑顔であこがれを施していく感じで、毎朝多くの保護者の方に笑顔であこがれをあげる。その時にいつか保護者の方も笑顔であこがれをつぶれ、毎朝から笑顔になれる。ある時に一人の保護者の方から「先生がいつも笑つて毎朝あこがれつぶれてると自分も笑顔になれるわ。」

と聞つてくれ、その時に「おはよう」でこく幸せな気持ちになるとこの話を聞いた時に、またあこがれの大切さが高まつた。わかつて私の母が聞いた話で、毎朝通勤で通つた人が多い、最初は何か言わずにやれ違つてつたか、ねる口調風を出つて朝にあこがれしてゐる事にした。そしてあこがれしてみたの相手の方は笑顔であこがれを返つてくれた。その時も「幸せな気持ちになれたわ」だ。このへの母からの聞いた話はひとつも印象深く、あこがれで笑顔になれ、幸せな気持ちになれることがわかったとを知り、よりあこがれの大事さをまた知れた。

英語でエレベーター、中国語で你好、フランス語でbonjour。聞き慣れた言葉だと感。なぜなら外国語を覚える時はまああこがれから覚えたことが多い。外国語が喋れない人でも、外国人との交流はまああこがれかのだと感。外国人でも笑顔であこがれかのとて離れてたつてお互い幸せな気持ちになれるのではなかなど感つた。

実体験や見聞を得てあこがれだけでも幸せになる。あこがれとは何のつながりが感じられるかと感。犯罪やしつかりなどみると、少しでも犯罪が少なくてなるやうかにつながると思つ